

本田あきこ オレンジ日記



本田あきこ中央後援会総会が開催

日本薬剤師連盟 副会長 本田あきこ

平成31年4月23日（火）、都内ホテルの会議室において、本田あきこ中央後援会の総会が、中央後援会の役員以外にも、国会議員や支援団体等の来賓をお招きして開催されました。

中央後援会の岩本副会長の進行により、まず、中央後援会の山本会長からの挨拶、次に国会議員から激励のご挨拶をいただきました。自民党 薬剤師問題議員懇談会会長である伊吹文明衆議院議員、薬剤師議員である松本純衆議院議員、藤井基之参議院議員、とかしき なおみ衆議院議員より心温まるお言葉をいただきました。

続いて、参加いただいた20の支援団体の代表者がお一人お一人紹介され、代表して日本薬業政治連盟の鹿目広行会長から激励のご挨拶をいただきました。鹿目会長はアルフレッサの会長でもあり、アルフレッサ（旧福神）は、私が大学卒業後最初に就職した会社であることから、そのことに触れていただくとともに、勤務薬剤師の経験を生かし、現場の声を国政に伝えることのできる方とのお褒めの言葉とともに、最後まで気を抜くことなく全員で頑張ろうと力強いご挨拶をいただきました。

私からは、残り3か月間精一杯頑張ること、現場の思いを強い信念を持って発信していきたいこと、更なるご支援をお願いしたいことなど、決意の言葉を述べさせていただきました。

最後に、本気だ！本田！！コールが参加者全員で行われ、閉会となりました。会場はオレンジ色のハチマキやベストを身に着けた350名の参加者であふれ、その熱気をいただき、ゴールに向けて力の限り走り続ける決意を改めて胸に刻むことが出来ました。最後まで頑張ります！



- 1 本田あきこのホームページを開設しました。
右のQRコードから閲覧してください →



- 2 Facebook ページ「本田あきこの部屋」を公開しました。
右のQRコードから閲覧してください →



- 3 本田あきこメールマガジンを開始しました。
右のQRコードから登録をお願いいたします →

